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Kerstin Kruschinski kennt sich aus, wenn es um die Brillen-Trends geht. Im Interview berichtet die  PR-Chefin
des Kuratoriums Gutes Sehen von Trend zu Naturmaterialien bzw. Materialien, die der Natur nachgeahmt
sind. Zudem beobachtet sie, dass Brillen zunehmend als Accessoire getragen werden, selbst von Menschen,
die gar keine Brille brauchen. Bei den Sonnenbrillen lautet der Trend: größer und extrem, insbesondere den
Pilotenbrillen prophezeit die Brillenexperten großen Zuspruch.
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